

2010年10月28日

報道関係各位

中部学院大学
経営学部

税を考える週間 特別講義

岐阜南税務署 石川芳郎 税務署長 特別講義のお知らせ

中部学院大学 経営学部（学部長 西田 安慶）は、税を考える週間（毎年11月11日～11月17日）に合わせて、学生に税への理解を深めてもらおうと、岐阜南税務署の石川芳郎署長が『国際化と税』～大リーグ松井選手の税金問題など～と題して、特別講義を行います。今回の講義は、国税庁が同週間の啓発活動の一環として行っているもので、名古屋国税局内にある大学などに国税専門官が出掛け、税の広報活動として講義を行っています。今回は、経営学部1年生約90人が受講し、税の理解を深めます。

記

- 日 時 2010年11月9日（火） 午前10時50分から午後零時20分
経営学部 基礎演習（経営学部1年生必須科目）
- 場 所 中部学院大学・中部学院大学短期大学部 各務原キャンパス 大講義室
（各務原市那加甥田町30-1）
- 講 師 岐阜南税務署 石川 芳郎 署長
『国際化と税』～大リーグ松井選手の税金問題など～
- 参加者 経営学部1年生 約90人

以上

（本件に関するお問い合わせ先）

中部学院大学 各務原事務部（担当：中村） TEL:058-375-3600（各務原キャンパス）